平成 23 年 10 月 14 日

報道関係各位

福生市の中学生が世界野球選手権で活躍

福生第二中学校3年の中嶋大和(ナカジマ ヤマト)さんが第14回IBAF16U(アンダー16)世界野球選手権」で活躍、3位・銅メダル獲得!10月19日(水)に福生市長を表敬訪問し加藤市長に報告します。

福生第二中学校3年の中嶋大和さんは、8月19日~28日にメキシコのラルゴ・デ・モレノで開かれた「第14回IBAF16U(アンダー16)世界野球選手権」の日本代表メンバーに選ばれ、捕手として活躍、チームは熱戦の末、3位となり銅メダルを獲得しました。

国際野球連盟(IBAF)主催のこの大会は、毎年開催され、今年は 12 の国と地域から 12 チームが参加、日本チームは強豪ひしめくグループBで戦い、ベネズエラとキューバに惜敗しましたが、3 位決定戦ではメキシコに勝ち 3 位となったものです。優勝は、アメリカ、2 位がキューバでした。

参加国・地域

グループ A	メキシコ、アメリカ、オーストラリア、ブラジル、中華台北
グループB	日本、キューバ、ドミニカ共和国、ベネズエラ、インドネシア、オランダ

日本チームの監督は鹿取義隆氏(元巨人、西武)で、選手はジャイアンツカップに参加している主要7リーグから推薦された全国各地の約70人の候補選手を、鹿取監督が各地を回って視察し、20人の選手を選抜、その一人に中嶋大和さんが入りました。

中嶋さんは現在羽村リトルシニアに所属しポジションはキャッチャーで4番打者、身長180センチ、体重80キロという恵まれた体格を活かし攻守の要として活躍しています。

今回の世界大会での活躍を、メダルと全日本のユニホームとともに加藤福生市長に報告をいたします。

表敬訪問の予定

中嶋大和さんは福生第二中学校上田忠之校長と加藤育男福生市長を表敬訪問し、大会で の活躍と3位・銅メダル獲得の喜びを報告します

【日時】10月19日(水)午後4時30分から

【場所】福生市役所 第一棟 4 階応接室

問合せ 福生市教育委員会事務局 庶務課 庶務係(電話042-551-1930)